Bridge-Club spendet für den guten Zweck

LÖRICK (hiw) Beim Benefiz-Turnier des Düsseldorfer Bridge-Clubs "Kontakt" wurden 2000 Euro erspielt. Der Erlös wird der Kindertagesstätte der Arenberger Dominikanerinnen in Bolivien gespendet. "Eine Rekordsumme", freut sich Vorsitzende Margot Penning. Denn der vor 30 Jahren in Heerdt gegründete Club hatte bereits zum fünften Mal zu einem Benefizturnier in den Löricker Gemeindesaal eingeladen. Fest steht, dass im nächsten Frühjahr wieder ein Turnier für den guten Zweck organisiert wird. Viele von den 100 Spielern haben ihre Teilnahme bereits erklärt.

RP 263, 2014